

CONDITIONS D'INSCRIPTIONS CONFERENCES RTS Embedded Systems 2005

Pour vous inscrire

Veillez remplir et renvoyer le bulletin d'inscription ci-joint en cochant les cases correspondantes aux conférences ou séminaires de votre choix. Joignez votre règlement et adressez le tout à:

BIRP

97, rue du Cherche Midi . 75006 Paris France
Tél: + 33(0) 1 44 78 99 30 - Fax: +33(0)1 44 78 99 49

Règlement

En retournant dès maintenant votre bulletin d'inscription vous bénéficiez de places prioritaires.

Chaque inscription est **nominative** et ne peut être utilisée que par **un seul participant**. Si plusieurs personnes de la même société désirent participer aux conférences, il suffit de nous renvoyer pour chaque personne inscrite une photocopie dûment remplie du bulletin d'inscription ci-joint.. L'accès aux salles de conférences n'est possible qu'après règlement complet des inscriptions. Toutefois les administrations et organismes publics peuvent effectuer leur règlement par virement administratif à l'issue des conférences à la condition de remplir de façon complète le bulletin d'inscription ci-joint accompagné d'un bon de commande. L'organisateur se réserve le droit de modifier la liste des intervenants. Une facture vous sera adressée dès réception du règlement. Les frais de participation n'incluent pas les frais de repas, séjour ni frais de déplacement. Seules les demandes d'annulation formulées par écrit au plus tard le 19 mars 2005 pourront être prises en considération à hauteur de 50% des droits. Aucun remboursement ne sera possible après cette date.

Convention de formation

Les **conférences** peuvent faire l'objet d'une prise en charge au titre de la formation continue N° d'enregistrement agréé: 117/522/976/75. La subrogation n'est pas autorisée. La facture tiendra lieu de convention de formation.

TERMS FOR REGISTRATION FOR THE RTS EMBEDDED SYSTEMS 2005 CONFERENCES

To register:

Please fill in the attached registration form, checking the boxes that correspond to the conferences of your choice. Please enclose payment and send it to:

BIRP

97, rue du Cherche Midi . 75006 Paris France
Tél: + 33(0) 1 44 78 99 30 - Fax: +33(0)1 44 78 99 49

Means of payment

By returning your registration form immediately, you will receive priority accommodations.

Each registration form is for **one person** and can be used by one and **only one participant**. If several people from the same company wish to attend the conferences, simply send in duly filled-in photocopies of the registration form, one for each participant. Access to the conference rooms is not granted until the full registration fee has been paid. Nevertheless, members of governmental agencies and other public organizations can pay by bank transfer following the conferences, provided that they fully complete the accompanying registration form and include a signed purchase order. The organizers reserve the right to modify the list of speakers. You will receive a receipt upon our reception of payment. The conference fee does not include the cost of meals, accommodations or travel. Concerning cancellations: in order to be entitled to a 50% refund, all cancellation requests must be received on or by March 19, 2005. No refunds will be granted after this date.

Training Authorization Form

The **seminars** may be eligible for continuing education funding (available through jointly managed labor/management/State programs).

Authorized registration N°: 117/522/976/75. No substitutions may be made. The invoice receipt serves as a training authorization form.

BULLETIN D'INSCRIPTION
aux conférences RTS EMBEDDED SYSTEMS 2005

REGISTRATION FORM
for RTS EMBEDDED SYSTEMS 2005 conferences

Veillez cocher la case ou les cases correspondant aux sessions auxquelles vous souhaitez participer
Please check the box or boxes that correspond to the sessions you wish to attend.

Je souhaite m'inscrire aux sessions suivantes:
I wish to register for the following sessions

S1+S2 S3+S4 S5+S6 S7+S8

Tarifs/ Fees

2 sessions et un recueil des conférences RTS : 175,00 € TTC*
*2 sessions and the Proceedings of RTS conferences: 175.00 € tax included**

4 sessions et un recueil des conférences RTS : 265,00 € TTC*
*4 sessions and the Proceedings of RTS conferences: 265.00 € tax included**

6 sessions et un recueil des conférences RTS : 335,00, € TTC*
6 sessions and the Proceedings of RTS conferences: 335.00 € tax included

8 sessions et un recueil des conférences RTS : 415,00, € TTC*
*8 sessions and the Proceedings of RTS conferences: 415.00 € tax included**

Pass « universitaires et étudiants » et recueil des conférences RTS : 250,00 € TTC
Pass for teachers and students (8 sessions) and the Proceedings of RTS conferences: 250.00 € tax included

Recueil des conférences RTS EMBEDDED SYSTEMS 2005 Tarif unitaire de 65,00 € TTC*
Proceedings RTS EMBEDDED SYSTEMS 2005 65.00 € tax included per booklet*

Je choisis la formule suivante/ I wish to register for the following

Conférences Scientifiques/ Scientific conferences

Recueil des conférences/Proceedings RTS Embedded Systems 2005

Total € TTC

* TVA incluse de 19,6% /* includes VAT of 19.6%

Mme, Melle, Mr / Mrs. Ms. Mr.....
Nom./ Last Name..... Prénom /First Name.....
Société/Organisme/ Company/Organization.....
Tel :..... Fax.....
Email.....@
Adresse/ Address.....
Code Postal/ Zip code
Ville/City..... Pays/Country.....

Cachet de la société/ Company stamp date Signature

Ce bulletin d'inscription a valeur d'engagement et doit être retourné accompagné du règlement à
This registration form represents a contractual agreement and must be returned with payment to:

BIRP 97 rue du Cherche Midi. 75006 Paris France Tél: + 33(0) 1 44 78 99 30 - Fax: +33(0)1 44 78 99 49